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Fédération AURORE Réunion du 11 décembre 2000
 

Compte-Rendu de réunion 
 
 
Etaient Présents : BdI 

Pierre Poivert Fabien Royer 
CibyNet 
Anis Affes David Delavennat Olivier Dolnet 
Guillaume Philippon 
FlemNet 
Fabien Appert Jérôme Catrouillet Sylvain Villani 
Pac@Net 
Jean-Christophe Avoix Karl Le Guern 

Etaient Absents : BdI 
Nicolas Babut 
Pac@Net 
Frédéric Vauvelle 

Etaient Invités : 
 
 
Ordre du jour : 
 

 Proxy 
 Logo 
 Contact HP 
 Divers 

 
 
Proxy : 
 
La FAC désire que la fédération finance un serveur qui servirait de proxy pour les adhérents 
des associations. 
A la prochaine réunion du CA de Pac@Net, la proposition que la fédération achète un serveur 
à la Pacaterie et que celui qu’ils ont actuellement (HP) soit mis en serveur proxy à la FAC 
sera proposé. 
Un serveur ATHLON 800 en IDE avec 40 Go de disque serait quelque chose de correct. 
 
Logo : 
 
Afin de ne pas avantagé un adhérent par rapport à un autre, le montant offert à la personne 
dont le logo sera sélectionner pour la fédération aura 200 FF. Ces 200 FF seront payés par la 
fédération. 
 
Le logo doit être en couleur mais doit aussi bien ressortir en noir et blanc. La mention 
AURORE doit être dessus et l’idée de fédération de réseau doit apparaître. 
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Contact HP : 
 
Fabien A. et Sylvain ont eu un contact avec HP pour avoir des imprimantes. 
Ce qui est demandé, ce sont des imprimantes laser couleur, ainsi que des appareils photo 
numériques pour les événements ou autres manifestations des associations. 
 
 
Divers : 
 

 News 
Les news de l’université sont ouvertes aux adhérents : news.u-psud.fr 

 Grève sur IRC 
Le problème de grève des administrateurs sur IRC est du au fait que des personnes râlent que 
les bots soient si dures contre le flood. 

 Routeur 
Le routeur va être financé par le CROUS avec l’aide des résidences concernées (Pacaterie, 
Bures Sud et Nord, L’Ile). 
 
Prochaine réunion :  
 
La prochaine réunion n’est pas fixée. Elle sera sûrement en janvier lorsque les papiers seront 
faits et qu’il ne restera que les signatures pour déclaré la fédération. 
 


